

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV
NOTICIERO: EL FINANCIERO BLOOMBERG 18 HORAS
FECHA: 20/MARZO/2020

Rebaja S&P la calificación de Grupo Aeroméxico

HELENA LOZANO: Y Standard and Poor's rebajó la calificación de Grupo Aeroméxico que pasó del B al B2 y esto se debe a una menor demanda de sus servicios ante el avance de la pandemia del Covid-19.

La empresa ha registrado una baja en vuelos, lo cual representa menores ingresos y ante esta crisis el director de la empresa, Andrés Conesa, afirmó que intentará preservar los empleos, aunque varios aviones no han podido despegar por las reducciones en las operaciones nacionales e internacionales.